

VON HALDEN UND HÜTTEN

Grafiken aus der Mansfeld-Galerie

7.9. – 7.10.2022

Ausstellung im Kultursprudel

geöffnet Montag bis Mittwoch
von 14 bis 17 Uhr

Der Eintritt ist frei!

KULTURSPRUDEL (Kreismusikschule, EG)
Markt 29, Lutherstadt Eisleben

GLÜCK
AUF! **WO?**
HIN
MANSFELD-SÜDHARZ
FINDET SICH NEU

Wir laden Sie herzlich ein!

Die Ausstellung **VON HALDEN UND HÜTTEN** im Eisleber Kultursprudel zeigt eine kleine Auswahl selten ausgestellter Grafiken mit Motiven zum Thema Bergbau und Verhüttung in der Region Mansfeld-Südharz. Die überraschend vielfältigen Grafiken zeigen die Offenheit, mit der Künstler aus den Ländern des sozialistischen Blocks in den letzten Jahren mit verschiedenen künstlerischen Ausdrucksmitteln experimentierten.

07.09.2022, 18:00 Uhr

Ausstellungseröffnung

mit Einführung zur Ausstellung und Musik.

21.09.2022, 18:00 Uhr

Gesprächsrunde

mit ehemaligen Bergarbeitern und anderen Interessierten über die Arbeit im Mansfeld Kombinat. Mit Rainer Hellwig (Vorsitzer des Vereins Mansfelder Bergarbeiter Sangerhausen) und anderen Gästen.

Der **KULTURSPRUDEL** befindet sich im Erdgeschoss der Kreismusikschule Mansfeld-Südharz: Markt 29, Lutherstadt Eisleben mit Zugang über den Schlossplatz. Auch die Begleitveranstaltungen sind kostenlos.

Das Projekt wird gefördert durch die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien, das Land Sachsen-Anhalt und den Landkreis Mansfeld-Südharz.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages

